



Hace 25 años que el pueblo venezolano sufre un régimen autoritario, que ha actuado con total impunidad respecto de sus acciones represivas, y que ha convertido a Venezuela en un país afectado gravemente por la falta de acceso a derechos económicos y sociales, con altos índices de inseguridad alimentaria y con un sistema público de salud totalmente colapsado, lo que, su vez, ha provocado el fenómeno de emigración más grande en la historia de su país.

Hoy día ese régimen aparece como ganador, al amparo de una autoridad electoral ampliamente cuestionada en la oposición venezolana y en la comunidad internacional. Nuestra solidaridad con Edmundo González y, por su intermedio, a todo el pueblo hermano de Venezuela.

Directiva Nacional
Frente de Profesionales y Técnicos del PDC

